



## Industria de la Radio y Televisión pide piso parejo entre medios ante Ley Electoral

Durante el foro alterno de Parlamento Abierto de reforma electoral organizado por la alianza Va por México titulado, Por el fortalecimiento de la democracia, el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión, José Antonio García Herrera, manifestó que hay un piso disparejo entre medios de comunicación, porque la Ley Electoral actual solamente prohíbe, limita y regula a la radio y la televisión, mientras que a los demás medios de comunicación no, por lo que pide que desregulen a la radio y la televisión para que tengan las mismas libertades que los demás medios.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEy8p0cL4uddvVE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21603&parId=root&o=OneUp>